Nouvelle feuille de style CSS

Stéphane Bortzmeyer <stephane+blog@bortzmeyer.org>

Première rédaction de cet article le 1 février 2007

https://www.bortzmeyer.org/nouveau-css.html

Vous avez remarqué? La feuille de style CSS a complètement changé.

Ce blog utilise CSS pour tous les effets visuels. J'avais sauvagement emprunté la précédente feuille de style à Éric Tribou, sur son excellent site "Rutsharian Layouts" http://webhost.bridgew.edu/etribou/layouts/. Le résultat étant excellent avec tous les navigateurs Web respectant les normes définis par le W3C. Donc, c'était catastrophique avec MS Internet Explorer, surtout la dernière version, la 7.

J'ai donc adopté une feuille de style complètement différente, auprès du même auteur (<http://webhost.bridgew.edu/etribou/layouts/skidoo_redux/>) et ça donne quasiment le même résultat avec Firefox et Konqueror tout en étant plus simple donc, on peut l'espérer, mieux interprété par les autres navigateurs.

Mon expérience avec les CSS jusqu'à présent a été qu'il faut plutôt écrire sa feuille de style en partant de zéro, comme cela, on maitrise mieux le contenu. Modifier une feuille complexe existante, même très claire et bien documentée (ce qui est le cas du travail d'Éric Tribou) est souvent frustrant. Enfin, avec l'aide de la géniale extension Firefox Web Developer http://chrispederick.com/work/webdeveloper/>http://chrispederick.com/work/webdeveloper/>http://chrispederick.com/work/webdeveloper/>http://chrispederick.com/work/webdeveloper/http://chrispederick.com/work/webdeveloper/http://chrispederick.com/work/ Outline Block Level Elements", ça a marché. Je vais tester avec http://browsershots.org maintenant.

Bon, dés que j'ai le temps, je relis Alsa Créations http://www.alsacreations.com/>.